Ein neuer Tag und ich sage, Ja

Der Tag neigt sich, es ist vollbracht und bald senkt sich über uns die Nacht. Morgen beginnt ein neuer Tag. Diesen ich erneut, mit Liebe beginnen mag!

> Haben Sorgen, Nöte die Liebe zugedeckt, wird Sie von mir morgen, neu geweckt!

Möchte fühlen aufs Neue, die Liebe in mir, schenken liebevoll anderen und Dir! Oft wir uns nicht verstehen, trotzdem zueinander stehen. Wir uns lieber in Liebe binden, so unsere Liebe immer wieder finden!

Wir sind alle nicht perfekt,
auch anderes in uns steckt.
Wir können es aber lenken,
mit liebevollem Handeln und Denken,
den anderen,
mit uns zu entzücken,
ihn damit zu verzaubern
und zu beglücken.

So Sorgen, Kummer,
Nöte und Missverstehen,
beginnen von alleine zu gehen.
Lass uns schauen, dass das Feuer
der Liebe in uns nicht erlischt,
der Hass die Liebe niemals bricht!
Jeder Tag möge wie
ein Sonnenaufgang, erstehen,
der Traum, zusammen
durch das Leben zu gehen!

Schauen gemeinsam, was uns trennt,
eine Lösung zu finden,
dass die Liebe wieder brennt!
Wenn wir dieses begreifen,
wird unsere Liebe daran reifen!
Wenn wir beide
am Haus der Liebe bauen,
uns vertrauen, die Hand reichend,
so durch das Leben gehen!

Wollen uns aufeinander zu bewegen.
Uns ganz nah spüren,
sich lassen von der Liebe führen.
Jeden Tag neu beginnen,
lernen zu verzeihen!

Gemeinsam das Lied der Liebe singen.

© J.M.Schönfeld 24.11.2002 http://gedichte-j-schoenfeld.de